



きほう苑 つうしん

深冷の候 皆様ご健勝でお過ごしのこととお慶び申し上げます。平素より当施設の運営にご理解、ご協力いただき、誠にありがとうございます。

先月は暖かい昼間には苑庭に出て、柿や落ち葉やすすきを見て、季節の移り変わりを感じることが出来ました。

10月といえば、ハロウィン。今年もクイズを行いました。ハロウィンの象徴、ジャックオーランタンですが、オレンジ色のかぼちゃは皆さんには馴染みが無いようで「かぼちゃ」と伝えると驚いていらっしゃいました。モンスターの角をつけたり、ラビットの仮面をつけたりして写真も撮りましたが、笑顔で応じて頂き、職員もうれしく思いました。当日にはクッキー作りも行い、型抜きをして頂きました。楽しい時間を過ごして頂ければ幸いです。

また、先月お伝えしました、グリーンコープ様の移動販売車も来ていただき、プリンやお菓子等を買い求められた方もいらっしゃいました。

予防接種等の同意書のご返送、お世話になりました。滞りなく接種して頂けるよう進めて参ります。感染症が流行する時期になって参りました。より一層の対策を行って参ります。ご家族様も何卒、ご自愛下さい。

11月の予定

17日・18日 理容の日



※ご家族様にはご利用者様個人個人のお写真を添付し、お渡ししております。

